

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ECOLE

Commune DAMPIERRE SUR SALON	École primaire POLE EDUCATIF
Date 13/06/2023	Horaire 17H30-19H30

Présents:

Enseignants: Mmes Vernet, Commoy, Bonnaventure, Salin, Schwartzwalder, Minot Tranel, Biquet, Roussel, Verpy, Mrs Jeannot, Barreau

Collectivités: Mr Martin, Mr. Girod, Mme Grossaule, Mme Bataille, Mme Camuset Besancenet

Parents: Mmes Menestret, Joly, Caille, Debellemanière, Doney, Dupont, Gauffinet, Mrs Smokon, Mivelle

Absent(s)

Absent(s) excusé(s): Mme Ferrand, Mme Cussey Besancon, Mr Pate, Mr Villeneuve, Mme Ferreira, Mme Boillin

Ordre du jour :

1-Bilan de l'année

2-Rentrée 2023

Différents axes traités et conclusions d'actions :

Secrétaire de séance :

1. Bilan de l'année

• Foot à l'école

Les classes de cycle 2 ont fait leur initiation au foot (6 séances) au mois de mars et avril. Un tournoi de foot aura lieu le 26 juin après-midi avec les autres écoles.

• Photos de classe

Elle a eu lieu le mardi 23 mai.229 photos ont été commandées.

• Petit tour cycliste

Le vendredi 2 juin, les deux classes de CM1/CM2 sont allés jusqu'à Oyrières en vélo. Les enfants ont parcouru 40 km sous le soleil, même si certains ont utilisé la voiture balai, ils gardent un bon souvenir de leur journée. Les enseignants remercient les parents qui ont accompagnés.

• Intervention Sensibilisation violence et harcèlement

La cellule de la gendarmerie pour la prévention contre la violence et le harcèlement scolaire est intervenue dans la classe de CE2/CM1 de Mme Vernet le 16 mai. Les enfants ont travaillé sur la violence physique, la violence verbale et le harcèlement. Ensuite ils ont travaillé sur les sanctions encourues.

Une sensibilisation sur le harcèlement aura lieu le 20 juin dans la classe de CP/CE1 de Mme Minot Tranel et au sein du dispositif ULIS.

• Piste Routière

La piste routière a été installé dans la cour de l'école par les gendarmes au mois d'avril. Les gendarmes ont alors fait passer la partie pratique aux élèves de CM1/CM2 pour voir s'il maitrisait bien leur vélo. Auparavant dans les classes, un travail théorique sur les panneaux et la conduite a été mené en classe. Ce travail s'est terminé par le passage d'un test. 1 ou 2 élèves de l'école (ceux les mieux classés) participeront à la finale départementale au mois de juillet.

• Ventre de brioches

Une vente de brioches a été organisée au mois d'avril pour nous aider à financer nos sorties de fin d'année. Le bénéfice de cette vente est de 237.98 euros.

• Rallye Mathématiques

Les deux classes de CM1/CM2 ont participé et ont été sélectionnées pour la finale. Cette finale a eu lieu début juin et les deux classes ont fini première et troisième. Par groupe de 3 ou 4 élèves, pendant 50 minutes, les élèves doivent résoudre des problèmes de recherche, logique. 7 problèmes sont proposés aux élèves, la classe ne peut proposer qu'une seule solution, ce qui amène les enfants à coopérer et se mettre d'accord sur la solution à proposer.

• Cross du collège

Le mardi 4 avril, les classes de CE2, CM1 et CM2 ont participé au cross du collège. Une course fille et une course garçon a eu lieu pour chaque niveau de classe. Après-midi festif au cours de laquelle les enfants ont pris beaucoup de plaisir.

• Sorties de fin d'année

Les classes de maternelle iront à Okidok à Besançon le 30 juin

Les classes de cycle 2 iront à la maison de la nature et au musée de Champlitte au mois de juillet Les classes de CM1/CM2 sont allés sur la base Woka de Marnay pour faire du canoé le mardi 6 juin.

• Opération « Un livre pour les vacances »

Le ministère de l'Education Nationale offre un livre à chaque CM2 quittant l'école. Ce livre L'Odyssée d'Homère sera distribué en classe en fin d'année.

• Visite du collège

Les élèves sont allés visiter le collège au mois de mars de 9h à 15h. Ils ont rencontré la principale, visité le collège et suivi deux heures de cours. Le midi tous les élèves ont mangé à la cantine, le prix du repas sera pris en charge par Dampierre Amicale.

• Spectacle maternelle

Les enfants des trois classes maternelles ont présenté les danses et chants qu'ils avaient travaillé tout au long de l'année le samedi 13 mai à la salle Beauvalet. Des programmes étaient proposés à l'entrée contre gracieuse participation, cela nous a permis de récolter 417.95 euros pour notre sortie de fin d'année.

• Réseau d'écoles rurales

Au cycle 1, une rencontre entre classes du réseau autour des formes géométriques et du sport aura lieu le 23 ou 27 juin. Au cycle 2, un travail sur la poésie a eu lieu tout au long de l'année avec l'intervention d'une autrice. A la suite un recueil de poésie a été édité. Les élèves ont pu présenter leur livre lors du salon du livre de Ray sur Saône. Un livre a été offert à chaque enfant.

Une rencontre autour des sciences aura lieu au collège au mois de juillet.

Au cycle 3, une rencontre orientation et énigmes mathématiques a eu lieu (échanges avec 1 ou 2 classes du réseau) pour découvrir le collège. Une rencontre Biathlon aura également lieu le 16 et 23 juin.

• Echange CM2/Sixième

La classe de Mme Schwartzwalder a participé à un après-midi d'échanges avec une classe de sixième autour d'ateliers de sport. Une réflexion est engagée avec un autre professeur du collège pour accueillir la classe de Mr Jeannot l'année prochaine.

• Accueil de la crèche

Les futurs PS qui sont à la crèche de Dampierre viendront passer un moment dans la classe de PS le 22 ou 29 juin.

• Bilan sur les dépenses liées aux sorties scolaires

Bus Cinéma d'Asie : 175 euros Bus Carnaval maternelle : 35 euros

Bus répétition spectacle maternelle : 140 euros

Bus cinéma de Noël: 105 euros Bus Okidok (Cycle 1): 890 euros Bus sortie Canoé: 390 euros Bus maison de la nature: 726 euros Bus musée Champlitte: 400 euros Bus randonnée cycle 3: 90 euros

Total des dépenses du bus : 2951 euros

Entrées canoé (cycle 3) : 1350 euros Entrées maison de la nature : 760 euros

Entrées Okidok: 469 euros

Total des dépenses entrées : 2579 euros

Total des dépenses : 5530 euros

2. Rentrée 2021

A ce jour, 220 élèves sont inscrits.

L'équipe pédagogique s'est réunie et la répartition envisagée pour la rentrée est :

- Une classe de PS/MS avec 25 élèves
- Une classe de MS/GS avec 24 élèves
- Une classe de GS/CP avec 23 élèves
- Une classe de CP/CE1 avec 23 élèves
- Deux classes de CE1/CE2 avec 24 élèves
- Trois classes de CM1/CM2 avec 26 élèves

La directrice espère juste qu'il n'y aura pas autant d'inscriptions que cette année (25 arrivées pour 0 départ) pour éviter que les classes soient surchargées.

Au niveau des enseignants, Mme Roussel quitte l'école pour se rapprocher de chez elle. D'ici la fin de l'année nous devrions avoir un nouvel enseignant nommé.

A la fin du mois sera nommé:

- Le complément de Mme Biquet
- Le complément de Mr Barreau
- La décharge de direction

Date de la prochaine réunion :		
Fait à Dampierre sur Salon, le	e 19/06/22	
Signature :		
Les parents	Les élus	Le directeur de l'école Mme VERPY